

## ヤイドロン靈言の抜粋

### 2018年9月24日 「ヤイドロンとの対話」

- Trump 大統領は仲間。エルカンターレができないことをやってもらっている。米大統領でないと不可能な作業（DSの沼を干す。PutinはウクライナのDSを干す。）
- TrumpもPutinも靈指導で支配しようとしている。世界は大きく動いて、回天の事業がこれから起きる。HSがやってきたことが全部有機的に繋がっていく。失敗はなし。
- 来年中国の運命が変わる。国際的な外交関係が大きく変化。（コロナ、不正選挙で回り道）

### 2019年12月9日 「イエス、ヤイドロン、トス神の靈言」

- 総裁を守る護る組織になつていい、養つてもらっている感じになっている。
- HSはもっと強くないといけない。いやなことを宇宙人に押し付けている。
- 総裁が、弟子を護るために言論を差し控え、時間を先延ばししている。（羣提波羅蜜多）
- 宇宙人のほうが信仰心を持っているというのは恥ずかしいことだ。責任を持って問題解決できる人、総裁の仕事が進むようにしてくれる人が上に立つ組織が必要。

### 2020年8月23日 「ウイズ・セイヴィア - 救世主とともに - 」

- 平時は宇宙介入できないが、介入できる条件（人類の存続が危うい）ができたので宇宙人の考えを伝えるチャンスが到来した。頑迷な地球人をチェンジさせるチャンス。
- Trumpを勝たせる方向で動く。Bidenなら、米国は没落が加速する。中国には革命。
- キリスト教には教えが足りない。イスラムの近代化、日本神道の改革も起きる。
- しばらくは崩壊、混沌、で文明の退化現象時期が続くかもしれない。

### 2020年12月27日 「ヤイドロンの本心」 名古屋ウイズ・セイビアデモ

- 大統領選挙で米国の民主主義の脆弱さが明らかになった。啞然とした。
- 現代中国の文化レベルはかなり低い。「騙す、裏切る、裏をかく」という「虚実篇」を優れた兵法だと勘違いしている。二千年前の軍事兵法の再現を狙っている。
- 中・露・日の三国同盟の誘いが来る可能性がある。要注意。（中国包囲網が重要）
- 脱炭素革命はフェイク。先進国没落の計略である。Trumpは気付いている。

### 2021年8月24日 「世界の崩壊をくい止めるには」

- Biden政権誕生と同時にミャンマー政変、タリバン蜂起が起きた。全部繋がっている大統領選挙の前からマクロで計画しているものが居る。（カンダハール、アーリマン）
- 地球意識は爆発する。人類が「間違っている」と気付くまで、色々なことが起きる。大陸の沈没や浮上、噴火まで入っている。富士山よりは白頭山が先に噴火。
- 総裁言：「宇宙人は動かないから、(靈言は)もういい、どうせやる気がないんだから。」
- 総裁の発言を無視する日本人、日本にはもうちょっと悲劇的な状況が出てくる。
- 世界的な宗教消滅の流れ、これは中共に（掃除機で）吸い込まれているようなもの。
- 台湾状況は何が起きるか分からない。第一弾の揺さぶりは2022年3月までに、開始。日本もつかなあ。（2月に宇vs露戦争勃発。バイデンの罠か、Putinの特攻か？）
- 中共に無差別殺戮があれば、El.Cの許可を取り、中共に宇宙技術を行使して攻撃する。

### 2022年2月24日 ロシア軍ウクライナで特別軍事活動を開始

名古屋東支部 政治部有志の会 <https://nagoya08.hsmember.net/maru8nagoya/>